



きずな



～一致団結～

球技大会…絆を深めよう。

先週の火曜日に「球技大会」の説明会を行いました。今回はクラス対抗ではなく、クラスを3つに分けてチームをつくりました。小体育館に集まり、伊藤先生から球技大会の形態を聞き盛り上がりましたね。「A」「B」「C」が書かれたくじを引き、その後くじ毎の部屋に分かれて監督の先生のもと、実行委員決めと自己紹介を行いました。いつもと違うメンバーということで各教室にはいつもと違う雰囲気がありました。また、名前以外に一言添えて行った自己紹介では、終わった後に拍手があり、温かい雰囲気の中で進めることができました。各チームの名前と監督の先生については、下の表を見てください。

チーム名	監督の先生
ええグループ	伊藤先生
藤子・S・富美雄	関先生
視力検査's	三浦先生



種目は、「大玉はこび」「ビーチボールバレー」「ドッジボール」に決定しました。木曜日が球技大会になります。怪我なく、みんなで協力して充実した時間になるようにしましょう。



チームミーティングの様子です。自己紹介から始まり、実行委員やチーム名決めを行いました。



卒業式を終えて



先週の金曜日に卒業式がありました。当日は、雨が降り気温が上がらず、寒かったです。会場の大体育館は、緊張感に包まれ、寒さを感じることはありませんでした。参列した生徒は、そのときの様子を見ていたからわかると思いますが、卒業する三年生は担任の先生からの呼名に「はい」と立派に返事をする姿がありました。今日から3年生はいません。いよいよ二年生です。バトンを引き継ぎ上原中学校を盛り上げていきましょう。



最後の一週間です。

残すところ登校日は、「3」日です。明日は、百人一首大会と大そうじ。明後日は、ウルトラ球技大会。金曜日は、修了式になります。振り返るとあっという間の一年間でした。明日の大そうじは、みんなが学んだ場所をピカピカにして感謝の気持ちを表し、新入生のためにしっかりそうじをしましょう

今のクラスの友人と生活するのも残りわずかです。4月からは新しい学級として、1年間が始まります。良い終わりを迎え、良いスタートとなるようにしましょう。まずは、残りの3日間を最高にしましょう。

今まで
ありがとう

